



JUAN PABLO II EN AUTOBUS.— Manila, Filipinas, febrero 18. El Papa Juan Pablo II abordó de un autobús visitó hoy el barrio pobre de Tondo. Esta vez no se mezcló, como suele hacerlo, entre los residentes de dicho barrio. Poco antes participó en la beatificación del filipino Lorenzo Ruiz. (UNIFAX II de UPI).

Triunfal Gira Papal Millones Filipinos en Ceremonias Beatificación

MANILA, febrero 18 (AP).— El Papa Juan Pablo II ofreció hoy restablecer relaciones con China, dijo a los habitantes más pobres de Manila que la Iglesia defenderá su dignidad y vio a un joven filipino abalanzarse hacia él y crear el pánico entre los agentes de seguridad. Durante el segundo día de su visita de seis a las Filipinas, el Pontífice también rindió tributo a los 42

millones de católicos del país, al darles su primer candidato a los altares en una ceremonia de Beatificación, a la que asistieron según cálculos policiales tres millones de personas. El Papa instó a los profesionales del país a trabajar en favor de los pobres y a no preocuparse por el dinero o el Poder. Seguidamente dijo a los estudiantes de la Universidad de Manila: —Favor pase a la página 29.

Informarán a Puerto Rico Sobre Terrorismo en C.A.

SAN JUAN, Puerto Rico, febrero 18 (AP).— El Gobernador de Puerto Rico, Carlos Romero Barcelo, partió hoy hacia la zona militarizada del Canal de Panamá, donde recibirá información secreta sobre terrorismo de izquierda en la Zona del Caribe.

El Gobernador, añadió que espera recibir información en torno a la procedencia de la ayuda que reciben grupos de terroristas que operan tanto en Puerto Rico, como en otras islas del Caribe. Dijo que espera se le ponga al tanto sobre la situación política en general en el Caribe, incluso El Salvador y Nicaragua. No dio más detalles.

En conferencia de prensa, el Gobernador dijo que la información le será proporcionada por funcionarios de la Embajada norteamericana en Panamá y del Departamento de Estado norteamericano.

Indicó que se mencionará también la problemática en la pequeña isla. —Favor pase a la página 18.

Reagan Propone Drásticos Cortes en el Presupuesto

WASHINGTON, febrero 18 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan atacó esta noche el exceso de burocracia, proponiendo un corte de 41,400 millones de dólares en los gastos federales del próximo año fiscal y reducciones de impuestos para todos los norteamericanos.

En un discurso ante una sesión plenaria del Congreso, el Presidente cumplió su promesa de tratar de achicar el Gobierno Federal que, según dijo, viene creciendo fuera de control en los 50 años transcurridos desde el "Nuevo Trato", de Franklin D. Roosevelt.

Parlamento, aparecen las dimensiones numéricas de los cuatro puntos básicos de la estrategia del Presidente: —Reducción de gastos en 41,400 millones de dólares, en el año fiscal 1982, que empieza el primero de octubre de este año, más 5,700 millones de dólares en disminuciones sobre

items no listados en el presupuesto. —Reducciones en las tasas impositivas para el año fiscal 1982, generando un ahorro de 44,200 millones. —Favor pase a la página 37.

Reformas en El Salvador Apoya Gobierno de E.U.

WASHINGTON, febrero 18 (EFE).— El Departamento de Estado norteamericano dijo hoy, miércoles, que la Administración Reagan apoya firmemente las reformas políticas-económicas a que se ha comprometido la Junta salvadoreña, incluidas las elecciones previstas para 1982 y 1983.

El portavoz oficial, William Dyess. "La implementación efectiva de esas reformas facilitaría la transición a un Gobierno democráticamente elegido", declaró el portavoz oficial del Departamento de Estado.

Declina el Dólar en Europa

LONDRES, febrero 18 (UPI).— El dólar perdido terreno hoy en los mercados de divisas europeos, horas antes del discurso del Presidente estadounidense Ronald Reagan, sobre su programa económico de reducciones presupuestarias e impositivas.

Fuerte Condena para Terroristas en Chicago

CHICAGO, febrero 18 (UPI).— Un Juez Federal sentenció hoy, por sedición, a 10 integrantes de las Fuerzas Armadas de Liberación Nacional, una organización terrorista independentista puertorriqueña, a penas de cárcel de entre 55 y 90 años. Los acusados, esposados. —Favor pase a la página 29.

"El Gobierno norteamericano apoya firmemente las reformas agraria y bancaria, así como las elecciones democráticas

previstas para los próximos dos años", declaró el portavoz oficial, William Dyess. "Sin embargo, la violencia y el terrorismo dificultan la reforma. Es por eso por lo que estamos ayudando al Gobierno de

El precio del oro había aumentado 5 dólares al cerrar al mercado del metal en Zurich, para una cotización de 505.50 dólares la onza. En Londres, el precio de la onza de oro cerró a 497.50 dólares, luego de haber alcanzado una cotización final de 504.50 dólares ayer.

Los acusados, esposados. —Favor pase a la página 29.

Británicos Discutirán Grave Crisis en C.A.

LONDRES, febrero 18 (AP).— Dirigentes británicos se proponen debatir la estabilidad de Centro América y el Caribe, cuando se reúnan la semana entrante con funcionarios del Gobierno del Presidente Ronald Reagan, dijeron fuentes del Gobierno.

Informantes dijeron estar también preocupados, aunque a plazo más largo, con problemas tales como la pobreza, el desempleo, el creciente nacionalismo, la declinación en las inversiones y la violencia política, que afecta a varios países del Caribe, entre ellos Jamaica.

El reciente aumento vertiginoso del valor del dólar contra las principales divisas europeas, había comenzado a perder ímpetu ayer y hoy siguió disminuyendo.

Dos asuntos urgentes, que según se dice preocupan a los colegas de la Primera Ministra Margaret Thatcher, se refieren al futuro de Belice, la última colonia británica en las Américas, que es reclamada por Guatemala, así como la situación insurreccional de El Salvador y la propia Guatemala.

Lord Tredgarne dijo recientemente al Parlamento que las cuestiones de la región, y la necesidad de que los países occidentales colaboren para asegurar su estabilidad, ocuparán lugar destacado en el temario de las conversaciones de la Sra. Thatcher y el Canciller

El dólar cerró a 1.9575 francos suizos en Zurich, cotización inferior a los 1.9975 de ayer. En París, cerró a 5.0025 francos franceses contra 5.0900; en Francfort a 2.156 marcos contra 2.202, y en Bruselas a 35.00 francos belgas contra 36.30.

En Milán, el dólar cerró a 1.029.95 liras, 10 liras menos que al cierre de la sesión de ayer. La libra cerró a 2.2665 dólares en Londres, cotización. —Favor pase a la página 29.

Pdte. Reagan Cumplirá los Acuerdos con Irán

WASHINGTON, febrero 18 (AP).— El Departamento de Estado anunció hoy haber aprobado los acuerdos negociados con Irán por el Gobierno del ex Presidente Jimmy Carter, para la liberación de los 52 rehenes norteamericanos.

dujo al cabo de un estudio de cuatro semanas de los complejos acuerdos, que desembocaron en la liberación de los rehenes norteamericanos el 20 de enero, día de la toma de posesión de Reagan.

El vocero del Departamento de Estado, William Dyess, dijo no obstante, que el Gobierno de Reagan no había negociado la cuestión de los rehenes con Irán. Añadió que futuros actos de "terrorismo contra los Estados Unidos auspiciados por un Estado tropezarían con medidas punitivas sumarias y seguras", pero se negó a decir si esto entrañaba que se recurriría a la fuerza militar.

Añadió que el estudio se centró en cuestiones como la política norteamericana hacia el terrorismo y los intereses a largo plazo de los Estados Unidos, en la región del Golfo Pérsico. "La conclusión de los acuerdos constituyó el ejercicio legal de la autoridad presidencial", dijo. "Esta autoridad será cuestionada ante nuestros tribunales y la Rama del Ejecutivo, desde luego que acatará la decisión de nuestro Sistema Judicial", añadió.

Dyess anunció que la decisión del Gobierno se pro-



CALVO SOTELO ANTE PARLAMENTO.— Madrid, febrero 18. El Primer Ministro designado de España, Leopoldo Calvo Sotelo, habla hoy al Parlamento, antes de pedir a ese cuerpo su confirmación como jefe del Gobierno. (UNIFAX II de UPI).